
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 23 
de novembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 
- Em relação ao Sistema Corporativo (SICORP), A Diretora de Administração e 
Finanças comentou que ainda estão sendo feitos os ajustes para integração com o 
SIAFEM e ressaltou que ainda faltam dados da Secretaria da Fazenda para a 
realização completa da integração. 
 
- A Diretora de Relacionamento com o Segurado comentou que há em média 2000 
pensionistas que não têm conta no Banco do Brasil, e sugeriu que fosse enviada 
ao Banco a relação desses pensionistas para que fosse aberta uma conta corrente 
para cada um. 
 
- Com relação às iniciativas, segundo o Plano de Ação da Secretaria da Fazenda, 
o Diretor Presidente comentou que está sendo preparada lista com as ações 
encerradas e as suas conclusões, como também quais as ações que irão para o 
próximo ano. 
 
- O Diretor Presidente solicitou que seja preparado até o mês de dezembro o 
relatório gerencial do ano de 2010 da SPPREV. Comentou também que realizará 
palestra no IAMSPE, para falar sobre o novo modelo de gestão previdenciária do 
Estado de São Paulo. 
 
- A Diretora de Relacionamento com o Segurado apresentou a Política de 
Segurança da Informação para aprovação dos Diretores. Após análise de todos, a 
Política foi aprovada por unanimidade. 
 


